

# Les enquêtes de l'Inspecteur Lafouine

## Une confession tardive

Depuis plusieurs mois, chaque nuit de pleine lune, un tueur sévit dans les faubourgs de la ville. Grâce à quelques témoignages, la police a dressé un portrait robot de l'assassin. Les recherches effectuées dans toute la région ont permis d'interroger cinq hommes correspondant au dessin réalisé par ordinateur. L'inspecteur Lafouine relit les informations recueillies.

- Régis Lebrun, un bûcheron de vingt-six ans, vit avec sa femme et ses deux enfants dans un petit village. Il déclare ne jamais venir en ville.
- Julien Leblond, représentant de commerce, affirme être toujours sur les routes. Son travail l'amène à se déplacer dans toute La France.
- Francis Leroux, employé dans une banque, vient d'être nommé directeur d'agence. Il habite dans un immeuble du centre ville.
- Simon Lenoir étudie à la faculté de médecine. Il est en sixième année. Ses professeurs le considèrent comme quelqu'un de très brillant.
- Vincent Leblanc travaille de nuit dans une station-service. Il a une passion pour les armes anciennes.

La sonnerie du téléphone sort Lafouine de ses réflexions. Au bout du fil, un prêtre avoue connaître le meurtrier. Quand l'inspecteur lui demande le nom de l'assassin, le religieux refuse sous prétexte qu'il est tenu par le secret de la confession. Etonné qu'un homme d'église puisse défendre un criminel, Lafouine insiste pour avoir un rendez-vous.

Le soir même, il pénètre dans l'église où doit avoir lieu la rencontre. Malheureusement, l'assassin est passé avant lui. Le prêtre gît sur le carreau de la sacristie. Il a reçu un énorme chandelier sur le sommet du crâne.

En fouillant les poches de la victime, Lafouine trouve une lettre. Sur l'enveloppe, on peut lire : " Le nom du tueur est dans cet **acrostiche** ". Visiblement, le religieux se sentait menacé.

Le policier ouvre le pli et déchiffre le texte.

*Je ne crois pas que le tueur soit  
un homme méchant. Il agit toujours  
la nuit quand la lune est pleine.  
Il est certainement poussé par une  
envie irrésistible. Je pense qu'il  
n'a pas conscience de ses gestes !*

Muni de cette preuve irréfutable, Lafouine appelle le commissariat. Il demande qu'on lui envoie une ambulance et qu'on arrête le tueur avant qu'il ne commette d'autres crimes.

*Quel est le nom du tueur ?*